
VERBALE CDR 24 MARZO 2021 

CONSIGLIO DIRETTIVO REGIONALE IN VIDEOCONFERENZA SU PIATTAFORMA MEET  

ORDINE DEL GIORNO: 

1) -APPROVAZIONE DEL VERBALE DEL 10 FEBBRAIO 2021 

2) –NOMINA COMMISSIONE VERIFICA POTERI 

3) –PREPARAZIONE LAVORI ASSEMBLEA REGIONALE DELEGATI 

4) -PRESENTAZIONE BILANCIO CONSUNTIVO 2020 E PREVENTIVO 2021 

5) DELIBERA DI COSTITUZIONE E APPROVAZIONE REGOLAMENTO SUOLA INTERREGIONALE DI 

ESCURSIONISMO UMBRIA-MARCHE 

6) -VARIE ED EVENTUALI  

PRESENTI: 

▪ FABIOLA FIORUCCI PRESIDENTE GR 

▪ CLAUDIO COSTANTINI COMPONENTE sez. TERNI 

▪ ADRIANO BENEDETTI COMPONENTE sez. FOLIGNO 

▪ ROBERTO DE BENNASSUTI COMPONENTE sez. CITTA’ DI CASTELLO 

▪ SERGIO BOCCHINI COMPONENTE sez. SPOLETO 

▪ PATRIZIA CECCARELLI COMPONENTE sez. GUBBIO 

▪ BASILI ROBERTO COMPONENTE sez. ORVIETO  

▪ PIERDOMENICO MATARASSI COMPONENTE sez. GUALDO TADINO 

▪ FAUSTO LUZI COMPONENTE sez. PERUGIA 

IL PRESIDENTE FABIOLA FIORUCCI APRE LA RIUNIONE ONLINE ALLE ORE 21.00 

Preliminarmente saluta e da il benvenuto al nuovo membro del CDR della sezione di Perugia 

Fausto Luzi. Fausto ringrazia per il saluto di benvenuto e si presenta al CDR. 

Il Presidente rappresenta preliminarmente al CDR che, in merito alla prossima ARD di primavera, 

per esigenze organizzative (formazione per utilizzo piattaforma Cai Centrale ELIGE) si rende 

necessario spostare la data prevista di sabato 10 aprile con la nuova data di venerdì 23 aprile ore 

21.00, già comunicata ai delegati umbri e al Cai Centrale. E’ iniziata solo recentemente la 

formazione dei referenti informatici, per l’Umbria è Roberto De Bennassuti che ringrazio, ed il Cai 

Centrale dovrà trasmettere dei vademecum per i delegati e per il comitato elettorale che oggi 

andremo a nominare, ai sensi dell’art. 7 dello Statuto del GR Umbria.  

Si passa quindi all’esame dei punti posti all’ODG:  

1) APPROVAZIONE VERBALE PRECEDENTE Il verbale del 10 febbraio 2021, già anticipato via 
mail a tutti i membri del direttivo, viene approvato all’unanimità dai partecipanti, con 
astensione di Fausto Luzi in quanto non presente. 

 



2) NOMINA COMMISSIONE VERIFICA POTERI ai sensi dell’art. 7 Statuto GR Umbria. In vista 

della ARD del 23/04/2021, assemblea elettiva, si rende necessaria la nomina della 

commissione verifica poteri che, come da Statuto, deve essere composta da un membro 

del CDR, da un membro del Collegio Revisori e da un soggetto indicato dal Presidente della 

sezione ospitante che, dato lo svolgimento in videoconferenza, si propone di sostituire con 

un esperto informatico facente parte di questo CDR, come da indicazioni della sede 

centrale. Vengono nominati i soci Roberto De Bennassuti, Michele Carlini e Marcello 

Pierini. 

 

3) PREPARAZIONE LAVORI ASSEMBLEA REGIONALE DELEGATI L’assemblea si svolgerà su 

piattaforma CAI ELIGE plus, che consente l’espressione del voto segreto certificato. Ci sono 

argomenti all’ODG che richiedono voto palese (es. approvazione bilancio) mentre altri 

richiedono il voto segreto (cariche elettive). La piattaforma richiede che la registrazione dei 

delegati avvenga almeno 20 giorni prima dell’ARD, quindi entro il 3 aprile. Per poter 

registrare i delegati le Sezioni devono aver correttamente registrato i dati in piattaforma 

tesseramento. I delegati si devono registrare fino a 10 giorni prima, indicando se 

partecipano personalmente o con delega (sono ammesse fino ad un massimo di tre 

deleghe). Il giorno precedente l’ARD, si riunisce la commissione verifica poteri per 

verificare la corretta registrazione dei delegati. 

Questi gli argomenti all’ODG: 

a) Approvazione verbale ARD 10/10/2020; 

b) Relazione PR uscente 

c) Discussione e approvazione bilancio consuntivo 2020 

d) Discussione e approvazione bilancio preventivo 2021 

e) Cooperativa Montagna Servizi – delibera di eventuale adesione GR Umbria – 

f) Elezione per rinnovo organi sociali triennio 2021-2023 (PR-CDR-Collegio Probiviri-

Collegio Revisori) 

g) Varie ed eventuali 

Fausto Luzi chiede un breve resoconto sull’argomento di cui al punto e) Cooperativa 

Montagna Servizi; il Presidente relaziona per sommi capi sull’argomento. 

Il PR evidenzia l’opportunità di stabilire dei tempi entro i quali le Sezioni devono fare 

pervenire le candidature alle cariche sociali, al fine di favorire l’inserimento dei dati nella 

piattaforma ELIGE. Il CDR delibera che le candidature andranno presentate entro e non 

oltre la data del 09/04/2021. 

Verrà predisposta in tempi brevi una comunicazione alle sezioni in cui si evidenzia quanto 

sopra, in attesa che dal Cai Centrale giungano le linee guida per i delegati. 

 

4) PRESENTAZIONE BILANCIO CONSUNTIVO 2020 E PREVENTIVO 2021 

Viene presentato il bilancio consuntivo 2020, esaminato nelle singole voci; il Presidente 

chiede al CDR di esprimere il proprio parere. Il CDR esprime parere favorevole chiedendo 

all’Assemblea l’approvazione. 



Viene redatto il bilancio preventivo 2021 da parte del CDR, per il quale si chiede parimenti 

all’Assemblea l’approvazione.  

 

5) DELIBERA DI COSTITUZIONE E APPROVAZIONE REGOLAMENTO SCUOLA INTERREGIONALE 

DI ESCURSIONISMO UMBRIA-MARCHE 

L’argomento è già stato affrontato allo scorso CDR e il PR fa presente che il Regolamento, 

trasmesso via mail a tutti i membri del CDR, è stato elaborato di concerto fra Umbria e 

Marche e con la collaborazione degli Otto Umbria e Marche e degli ANE delle due Regioni.  

Si apre una breve discussione in merito alla composizione del direttivo della scuola sul 

quale argomento il PR chiarisce che il rapporto fra il numero dei componenti umbri e 

marchigiani è legato unicamente ad una questione numerica. 

Il CDR, dopo confronto, conviene di approvare il regolamento come trasmesso, 

soprassedendo sulla questione di cui sopra. 

Il CDR pertanto, ritenuta l’opportunità di creare una scuola interregionale di escursionismo 

che possa far fronte alle esigenze di formazione dei titolati e qualificati umbri e 

marchigiani, soprattutto in vista della costituzione del nuovo OTTO Interregionale 

Escursionismo Area CMI, delibera di approvare la costituzione della Scuola ed il relativo 

regolamento come trasmesso dal PR ed allegato al presente verbale a formarne parte 

integrante. 

 

6) VARIE ED EVENTUALI Comunicazione del PR uscente al CDR. 

Il PR riferisce al CDR di essere venuta a conoscenza del fatto che il Presidente del Cai di 

Perugia, Angelo Pecetti, avrebbe contattato il past president della sezione di Foligno, Gian 

Luca Angeli chiedendo la sua disponibilità a candidarsi come PR per il mandato 2021-2023; 

risulta che effettivamente Gian Luca Angeli abbia richiesto alla sezione di Foligno di 

appoggiare la propria candidatura come PR. 

Pecetti in occasione di un incontro fra questo Presidente ed i delegati umbri, convocati su 

questo argomento, ha confermato la circostanza aggiungendo che non ritiene che la 

sottoscritta sia la persona giusta per svolgere questo ruolo, avendo in passato in più 

occasioni mostrato a suo dire inadeguatezza rispetto a determinate situazioni. All’opinione 

di Pecetti si sono uniti sia la Presidente di Gubbio, Paola Mariotti, la quale non ha 

specificato le motivazioni, che il Presidente di Terni, Massimiliano Raggi, il quale ha 

sostenuto che “non avrei fatto il bene della sezione di Terni”, senza alcun riferimento 

specifico.  

Il PR esprime profonda amarezza, sia dal lato umano, che per la dedizione da anni mostrata 

verso il Sodalizio umbro. Comunica quindi al CDR che, pur avendo l’appoggio ed il supporto 

di tutto il resto dei delegati umbri che si sono mostrati stupiti ed altrettanto amareggiati 

per l’accaduto, non ritiene opportuno ripresentare la propria candidatura a queste 

condizioni. 

Ringrazia quindi i membri del CDR per la collaborazione ed il sostegno ricevuto in questi tre 

anni di mandato, non semplici anche a causa della nota emergenza sanitaria che ha 



sicuramente reso più difficili e complicati anche i rapporti umani e saluta tutti 

affettuosamente. 

Intervengono i membri del CDR esprimendo la loro posizione sul punto e, alcuni, invitando il PR a 

ripensare sulla propria candidatura per il secondo mandato. 

Non avendo più nulla di cui discutere e/o riferire, la riunione termina alle ore 00.20. 

 
 
                                                                                                   Il Presidente 
                                                                                         Fabiola Fiorucci 

 
 

 
 
 
 
 

 


